



Großkruter Kellerberglauf 2.9.2017

Beim 8. Lauf des "Weinviertel Laufcup's 2017" in Großkrut am 2. September 2017 starteten wieder einige Running Texaner. Folgende Läufer nahmen am Hauptlauf teil: Renate und Alfred Klenkhart, Elke und Gerd Seiter, Barbara Germershausen, Michael Lukesch und Stephan Staudigl. (Ergebnisse siehe Tabelle)

Teilnehmer	Bewerb	Distanz	Zeit	Platzierung in der Altersklasse
Staudigl Stephan	Hauptlauf	10 km	42:20	2.
Lukesch Michael	Hauptlauf	10 km	44:40	5.
Klenkhart Alfred	Hauptlauf	10 km	52:36	5.
Germershausen Barbara	Hauptlauf	10 km	53:41	2.
Seiter Gerd	Hauptlauf	10 km	58:36	15.
Klenkhart Renate	Hauptlauf	10 km	1:10:33	5.
Seiter Elke	Hauptlauf	10 km	1:10:33	4.

Die etwas „hügelige Strecke“ mit eingebauten, schönen Kompressionen (wie beim Schifahren) mit einer Gesamtlänge von 10 km wurde von den Running Texanern in Angriff genommen.

Renate und Elke liefen den Hauptlauf zum ersten Mal und genossen ihn sehr. Beiden Läuferinnen gefiel die Strecke ausgezeichnet.

Heuer ging sich der Lauf bei mir auch aus und nicht bei den bisher gewohnten 30° sondern bei einer angenehmen Lauftemperatur. So konnte ich den Lauf bei gemütlichem Tempo auch sehr genießen.

Barbara und Stephan erliefen den zweiten Platz in ihren Altersklassen. Michael und Alfred konnten beide den fünften Platz erreichen.

Elke und ich mussten leider gleich nach Hause und hoffen aufs nächste Jahr um uns auch die Siegerehrung ansehen und den Lauf gemütlich beim Kellergassenfest ausklingen lassen zu können